
 

BERICHT  ÜBER  DEN IML  KONGRESS  IN  DALIAN 

12. und 13. Mai 2016 

 

Der Kongress wurde ohne Schwierigkeiten oder heftige Diskussionen abgehalten. Mehrmals wurde 

das freundschaftliche Verhältnis und gute Zusammenarbeit mit IVV hervorgehoben und der Wunsch 

ausgedrückt, diese Zusammenarbeit noch mehr zu fördern. In dieser Hinsicht soll in Zukunft ein 

Treffen beider Präsidien geplant werden.  

Nach dem Kongress fand ein Treffen statt mit Dolores Grenier  IML Vize-Präsidentin, Raymond 

Claude IVV, Jin Qiao und Elaine Li CVA und Vertretern der Organisationen der IML Veranstaltungen in 

Dalian und Peking. Das Ziel dieses Treffen war, dass die Veranstalter den IVV Stempel bei ihren 

Events vergeben würden und eng mit CVA zusammen zu arbeiten und wenn möglich Mitglied bei 

CVA zu werden.  Unter dem Einfluss von Dolores Genier erklärten sich die beiden Veranstalter mit 

den Vorschlägen einverstanden und würden mit CVA über eine Mitgliedschaft verhandeln. CVA wird 

IVV auf dem Laufenden der Verhandlungen halten. 

Raymond Claude hatte freundschaftlichen Kontakt und längere Gespräche mit Chaim Shoshan  Vize-

Präsident IML und Mitglied des Vorstandes des israelitischen IML Vereines „ Israel Sport For All 

Association“.  

Er erklärte, dass es seiner Meinung wichtig wäre, dass sein Verein Mitglied von IVV werde und er 

würde alles unternehmen, um dies zu realisieren. In dieser Hinsicht sollten wir einen Brief an seinen 

Verein richten. 

Auch fand ein Gespräch statt mit Frau Fitriani Kuroda, Generalsekretärin  vom indonesischen IML 

Verein „Jogia Walking Association“, die ebenfalls Mitglied von IVV sind über die Möglichkeit einen 

IVV Verband in Indonesien zu gründen. Sie war überzeugt von der Idee und würde versuchen, dies zu 

tun, aber sie hatte bis jetzt keine Ahnung von den Bedingungen einer Gründung eines Verbandes. 

Deshalb soll das IVV Sekretariat ihrem Verein die nötigen Unterlagen und Bestimmungen zur 

Gründung eines Verbandes schicken. 

Man muss sich die Frage stellen, ob es nicht opportun wäre, diese Unterlagen zur Gründung eines 

Verbandes an alle IVV Einzelvereine zu versenden. 
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TREFFEN  IVV SEKRETÄR,  CVA  UND  SPORTBÜRO  SHENYANG 

Dalian  den  13. Mai   um  15 Uhr 

Die regionale Regierung hat Shenyang die Erlaubnis gegeben, die Winterolympiade zu organisieren 

und somit sind alle offiziellen Hindernisse aus dem Weg geschafft. 

Das Programm der Olympiade soll bis zum 22. Mai ausgearbeitet sein, so dass die Möglichkeit 

besteht, es dem IVV Präsidium in Kitzbühel am 24. Mai zur Diskussion zu unterbreiten und eventuelle 

Änderungsvorschläge zu machen.  Danach soll das Programm der Olympiade veröffentlicht werden, 

den IVV Verbänden zugestellt werden und die nötige Informationskampagne gestartet werden.  

Auch soll die Zusammensetzung des Organisationskomitees dem IVV Präsidium unterbreitet werden 

sowie eine Kontaktperson in Shenyang für die Verbände und Tourismusbüros ernannt werden. 

Danach können die Vorbereitungsarbeiten auf vollen Touren starten und das IVV Präsidium am 

Laufenden gehalten werden. Die Möglichkeit besteht, eine IVV Präsidiumssitzung Mitte Oktober in 

Shenyang abzuhalten und dann genauestens informiert zu werden über den Stand der Arbeiten zur  

Vorbereitung der Olympiade. 

Die IVV Winterolympiade soll offen sein für die Einwohner von Shenyang und deshalb soll die 

Gemeinde in dieser Hinsicht eine Informationskampagne starten. 

 

Raymond Claude 

IVV Sekretär   


